

FRIZZ, 2019/05



FILM

Wettbewerb

>> www.facebook.com/filmreif.wiesbaden

Der erfolgreiche Wiesbadener Ideen- und Kurzfilmwettbewerb des Medienzentrum Wiesbaden e.V. „filmreif“ steht in diesem Jahr unter dem Motto Fußball. Mitmachen können alle Wiesbadener Schulklassen, -Kurse, -AGs und WPFs von der 7.-12 Klasse im Alter von 14-20 Jahren. Das Medienzentrum Wiesbaden e.V. erwartet bei dem Wettbewerb keinen fertigen Film, sondern eine niedergeschriebene Filmidee entweder als Text oder als Storyboard. Dazu werden Vorgaben gemacht, die Länge, Thema und Drehorte betreffen. Die jeweils originellsten und am ehesten umzusetzenden zwei Ideen werden unter professioneller Anleitung ausgearbeitet, verfilmt, geschnitten und in der Caligari FilmBühne auf der großem Leinwand präsentiert. Alle Vorschläge sind erlaubt, solange das diesjährige Motto eine Rolle spielt. In der Altersklasse der 14-20-Jährigen gewinnt die Gruppe mit den zwei originellsten und am ehesten umzusetzenden Ideen die Verwirklichung beider Filmideen mit der Unterstützung von zwei Filmprofis innerhalb einer Projektwoche vom 11.-19. Juni. Einsendeschluss für die Filmidee ist der 24. Mai um 12 Uhr.